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日本共産党
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衆院選挙
投票方法

比例代表は
選挙区は「候補者の名前」で

政党名を
書きます「日本共産党」と

衆議院比例代表は政党名
で投票します。参議院と違
い個人名は無効です。
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総選挙　近畿の比例名簿登載予定者
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※日本共産党は
　以上の見解を
　発表しました。
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県議選のためか？
　政府は隠蔽の理由の説明を避け
ていますが、時系列で見ると日米
両政府の共謀、特に６月16日投開
票の県議選への影響回避するため

に隠したとの疑念はぬぐえません。
23年12月 少女暴行事件→同28日 
辺野古新基地代執行→４月10日 日
米首脳会談→５月　女性暴行→６月
16日 沖縄県議選投開票。

　沖縄少女暴行事件に関し、
共産党国会議員団は６月26日、
政府に抗議と緊急の申し入れ
を行いました。小池晃書記局
長は、「被害者の人権と尊厳を
踏みにじる卑劣な蛮行だ」と
抗議しました。赤嶺政賢衆院
議員、山添拓参院議員が同席。
　抗議文は、政府が事態を把
握していたにもかかわらず、
沖縄県側に一切明らかにされ
ていなかったことを指摘し、
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県民の命より日米同盟優先
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卑劣な蛮行 5月にも女性
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罪が再び発覚した。断じて許
せるものではなく、強い憤り
を禁じ得ない」（６月28日）と
語りました。
　いずれの事件も地元メディ
アの報道で発覚しました。政
府はこれまで米軍関係者によ
る重大犯罪が発生した際、県
に通報してきました。ところ
が昨年12月の事件では６カ月
間、５月については１カ月超も
隠ぺいしました。

　米軍嘉手納基地（沖縄県嘉
手納町など）所属の空軍兵の
男（25）が昨年12月、16歳
の少女を車で連れ去り自宅で
性的暴行、５月には在沖米海
兵隊の男（21）が読谷村で
性的な目的で暴行－。繰り
返される米兵による犯行に県
民の怒りが沸騰。玉城デニー
知事は「非人道的で卑劣な犯

「国民の命と安全に関わる問題
であるにもかかわらず、日米
安保体制の維持を最優先にし、
事実を隠蔽しようとする姿勢
は断じて容認できない」と批
判。「政府は人権蹂躙の根源
である米軍基地の縮小・撤去、
日米地位協定の抜本改定に取
り組むべきである」と求めて
います。その上で被害者の保
護と完全な補償など５点を申し
入れました。
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岸田内閣 支持率最低更新

万博 開催ありき 爆発の危険残ったまま

「
退
場
せ
よ
」

国
民
の

声
は

　東京都知事選（７月７日投
票）で、蓮舫氏（前参院議員）
が現職の小池百合子氏を激し
く追い上げています。市民と
野党の共闘・「オール東京」
の蓮舫氏か、裏金自民党と二
人三脚の小池都政か－対決
構図は鮮明です。
　裏金2700万円を手にした
自民党・萩生田光一東京都連
会長は小池氏を全面支援し、
小池氏は「大変心強い」と表

明。討論会で蓮舫氏は、政治
資金パーティーを開いてきた
小池氏に「神宮外苑の再開発
事業者にパーティー券を購入
してもらったのか」と質問。
小池氏は何度聞かれてもノー
とは言えませんでした。
　日本共産党は蓮舫氏勝利
で、“裏金自民党に厳しい審判
を”“開発優先から、都民の負担
と不安を減らす新しい都政を
実現しよう”と訴えています。

　各紙の世論調査で岸田政権の
支持率は過去最低を更新。共産党
の小池晃書記局長は「（支持率が）
上向く要素は何もない」「（国民の
意思は）政権に退場せよというこ
とだ」と強調しました（６月24日）。
　「読売」（６月21～23日調査）で

支持率は、政権発足後最低の23
％。前回調査（５月17～19日実施）
の26％から３㌽の減少。「毎日」（６
月22、23日調査）でも17％へと３
㌽下落。３月調査以来の10％台に。
　先の通常国会で共産党など野
党が主張した企業・団体献金禁
止については、国会で「議論を
続けるべき」は68％と７割に迫り
ました（「毎日」調査）。

　万博協会は万
博会場建設現場
でガス爆発事故
（３月）を引き起こしたメタンガスなど
に関する「安全対策」を発表しました。
極めて限定した場所でのガス濃度測定
や換気を行うだけ。“開催ありき”で爆
発の危険は残されたままです。
　とりわけ主会場となるパビリオン工

区での対策は、測定エリアがこれまで
にガスが検知された地下鉄工事上部エ
リアなどに限定されており、対応策も
マンホールへの通気孔の設置やふたの
開放、ガスが検知された箇所での換気
などに限られています。
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国会で裏金事件を徹底追及。「政官
業の癒着が疑われてはいけない。知
事として政治資金パーティーは開か
ない」と公約

学校給食無償化、都独自の奨学金、
奨学金返済支援。都庁舎など照らす
プロジェクションマッピングに48億
円ではなく家賃補助に。公契約条例
で都と契約する事業者に働く人の待
遇改善を要請、非正規の都職員の
正社員化。

裏金事件の中心議員、自民党・萩生
田光一都連会長が全面支援。小池
氏は「大変心強い」「自民党との連携
が必要」と表明。裏金問題を都議会
で問われても企業・団体献金禁止を
一切口にせず

財政力があるのに国民健康保険料
（税）を大幅値上げし保険料が全国
一に。都営住宅の新規建設25年間
ゼロ。都立・公立病院の独立行政法
人化を強行し１９病棟・629床を休
止。スクールカウンセラー２５０人雇
い止め

支持
23％ 不支持

64％

「読売」6月24日付

内閣支持率

必要ない
17％

続ける
べき

68％
「毎日」6月24日付

企業献金禁止の
議論続けるべきか

東京知事選 ７日投票


